
Stv. Hoene fragt an, wie die neue Verleihstation für Fahrräder angenommen werde. 
Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass diese gut angenommen werde und ein Anstieg zu erkennen 
sei. Die Frage der Vorsitzenden Frau Schmid zur notwendigen frostsicheren Verwahrung der 
Akkus bejaht die Verwaltung. Die Verleihstation werde voraussichtlich im Laufe des Novembers 
geschlossen und die Akkus werden entsprechend in Verwahrung genommen.  
 


